

## Se suman universidades a CEE para impulsar participación ciudadana

*Se reúnen Rectores de universidades del Estado y Consejeros de la CEE para analizar el panorama electoral y determinar las formas para impulsar la participación ciudadana en el proceso electoral 2015*

Los Consejeros de la CEE y los Rectores de la UANL; el ITESM, la UDEM y la U-ERRE; sostuvieron una reunión en la que analizaron el panorama electoral que se vive en el Estado e intercambiaron puntos de vista sobre alternativas viables para impulsar la participación ciudadana en las urnas, especialmente de los jóvenes.

Al encuentro convocado por la Comisión Estatal Electoral este 19 de febrero, asistieron el Consejero Presidente del organismo, Dr. Mario Alberto Garza; las Consejeras Electorales, Mtra. Miriam Hinojosa, Lic. Claudia De la Garza, Ing. Sara Lozano, y Mtra. Sofía Velasco, así como el Consejero, Mtro. Gilberto De Hoyos.

Y por parte de las universidades, el Dr. Jesús Áncer, Rector de la UANL; el Dr. David Noel Ramírez, Rector del ITESM; el Dr. Antonio Dieck, Rector de la UDEM; y el Act. Ángel Casán, Rector de la U-ERRE.

Durante la charla, los Consejeros presentaron a los directivos de las instituciones educativas los porcentajes de participación ciudadana en el Estado, en los que sobresale una baja participación de los jóvenes.

Expusieron, por ejemplo, que en la jornada electoral del 2012 en Nuevo León se registró una votación de casi el 60% de la Lista Nominal de Electores, pero cuando se trata de jóvenes, la participación en las urnas cayó a un 50% en promedio, en los ciudadanos de entre 18 y 34 años de edad.

Si bien estas universidades ya colaboran con la CEE a través de estudiantes quienes realizan su servicio social apoyando el Sistema de Información Preliminar de Resultados Electorales (SIPRE), o como auxiliares informativos difundiendo proyectos de la Convocatoria de Promoción del Voto, los líderes de las universidades del Estado coincidieron en unir esfuerzos para coadyuvar con el organismo e involucrar a los jóvenes en el proceso electoral actual.

Y como muestra de su interés por colaborar en la causa, durante la reunión se integraron grupos de trabajo para iniciar a la brevedad con los objetivos trazados.

Asimismo, a los Rectores se les presentó la campaña institucional de la CEE, ¡Atrévete! #EsTuElección 2015, para promover el voto e impulsar la participación ciudadana en las urnas, el próximo 7 de junio; misma que se comprometieron a apoyar y difundir.